
Code of Conduct in Leichter Sprache 

für Veranstaltungen von Schützer der Erde e. V. 

1. Worum es uns geht 

Schützer der Erde e. V. möchte Veranstaltungen schaffen, 
bei denen sich alle Menschen sicher, willkommen und respektiert fühlen. 

Wir achten: 

• Menschen 

• Tiere 

• die Natur 

Wir wollen ein friedliches Miteinander. 
Alle sollen sich wohlfühlen und mitmachen können. 

2. Warum es diesen Text gibt 

Dieser Text erklärt: 

• wie wir miteinander umgehen möchten 

• was uns wichtig ist 

• was bei unseren Veranstaltungen erlaubt ist 

• und was nicht erlaubt ist 

So wissen alle: 
Was erwartet wird – und worauf sie sich verlassen können. 

3. Was wir von allen Teilnehmenden erwarten 

Mit der Teilnahme an einer Veranstaltung von Schützer der Erde e. V. 
stimmst du diesen Regeln zu. 

Die Regeln gelten: 

• bei Treffen vor Ort 

• bei Online-Veranstaltungen 

• in Chats, E-Mails und Gruppen 

Wir wünschen uns: 

• einen freundlichen und respektvollen Umgang 



• Rücksicht auf andere Menschen 

• Achtung vor Tieren und der Natur 

• einen sorgsamen Umgang mit Räumen und Gegenständen 

Eigene Programmpunkte oder Materialien sind nur nach vorheriger Absprache erlaubt. 

4. Verantwortung und Konflikte 

Jede Person ist für ihr eigenes Verhalten verantwortlich. 

Wenn es Streit oder Probleme gibt: 

• sprich es an 

• bleib respektvoll 

• versuche gemeinsam eine Lösung zu finden 

Wir möchten Konflikte klären, nicht eskalieren lassen. 

5. Verantwortung von Leitung und Organisation 

Menschen mit Leitungs- oder Organisations-Aufgaben haben eine besondere 
Verantwortung. 

Sie sorgen dafür, dass: 

• sich alle sicher fühlen 

• niemand ausgegrenzt oder verletzt wird 

Diskriminierung, Beleidigungen oder Machtmissbrauch werden nicht akzeptiert. 

6. Hilfe und Unterstützung 

Wenn du dich: 

• unwohl fühlst 

• Angst hast 

• dich verletzt fühlst 

dann melde dich bitte beim Organisationsteam. 

Wir hören dir zu und versuchen zu helfen. 

7. Was wir nicht erlauben 



Bei unseren Veranstaltungen sind nicht erlaubt: 

• Beleidigungen oder abwertende Aussagen 

• Ausgrenzung wegen Herkunft, Aussehen, Geschlecht, Religion, Behinderung, Alter 
oder sexueller Orientierung 

• Rassismus, Sexismus oder Hass 

• Gewalt, Drohungen oder Einschüchterung 

• unerwünschte Berührungen oder sexuelle Übergriffe 

• belästigendes Fotografieren oder Filmen 

• extremistische oder menschenfeindliche Inhalte 

8. Was passiert bei Regel-Verstößen 

Wenn jemand gegen diese Regeln verstößt: 

• wird das Verhalten angesprochen 

• es kann ein klärendes Gespräch geben 

Wenn das Verhalten nicht aufhört: 

• kann die Person von der Veranstaltung ausgeschlossen werden 

Ein Ausschluss kann: 

• zeitweise 

• oder dauerhaft sein 

Ein Anspruch auf Rückerstattung besteht dann nicht. 

9. Unser gemeinsames Ziel 

Diese Regeln sollen helfen, 
dass unsere Veranstaltungen Orte sind: 

• der Sicherheit 

• der Achtsamkeit 

• des Respekts 

• und des friedlichen Miteinanders 

Danke, dass du dazu beiträgst 💚


